

14. März 2012

Postulat

von Cäcilia Hänni (FDP)
und Isabel Garcia (GLP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie am Goldbrunnenplatz bei der Haltestelle des Busses 32 Richtung Strassenverkehrsamt ein Wetterschutzdach für die Wartenden installiert werden kann.

Begründung:

Der Goldbrunnenplatz ist einer der zentralen Verkehrsknotenpunkte im Kreis 3. An dieser Haltestelle steigen zu jeder Tageszeit zahlreiche Fahrgäste ein, um und aus. Bei Regen oder Schneefall drängen sich die Wartenden stets in die Hauseingänge und an die Hausmauern der angrenzenden Häuser, meist erfolglos, da die Häuser kaum Dachvorsprünge aufweisen. Speziell zu den Randzeiten, wenn längere Wartezeiten in Kauf genommen werden müssen, würde ein Schutzdach die Situation wesentlich verbessern.

Da ohnehin Umbauarbeiten an der Birmensdorferstrasse anstehen, liesse sich die Erstellung eines solchen Unterstandes evtl. mit diesen Bauarbeiten verbinden.


